

Entrega Peña Nieto viviendas en *La Pintada*

GUILLERMO CARDOSO

G_CARDOSO_M@HOTMAIL.COM

T IERRA CALIENTE, Gro.-
Mi responsabilidad como
Presidente es actuar con
oportunidad ante los desastres,
dijo Enrique Peña Nieto, al señalar
que la capacidad constructiva
de los mexicanos supera la capacidad
destruccion de los fenómenos
naturales. Anunció una inversión
de 74 mil millones de pesos
de aquí al final de su gobierno,
para la recuperación de Guerrero.

Al entregar en Coyuca de Álvarez
125 viviendas a damnificados de *La
Pintada*, sepultada por un alud en
septiembre pasado que provocó la
muerte de 76 personas, de ellas cinco
agentes federales, y luego el puente
Miguel Alemán en Ciudad Altamirano,
que proyecta a la modernidad a este
estado, patentizó su compromiso
de seguir trabajando por los
guerrerenses.

En su discurso en Coyuca de Álvarez,
el titular del Ejecutivo aseguró que su
palabra de brindar ayuda a los cientos
de damnificados en este sitio está
cumplida, y subrayó que *La Pintada*
es hoy en día, un ejemplo de la
solidaridad de todos los mexicanos

hacia

sus hermanos en los momentos más
difíciles.

Ante los titulares de la Sedesol,
Rosario Robles Berlanga y de la
Sedatu, **Jorge Carlos Marín**, hizo un
especial reconocimiento a la labor
desempeñada en esos días por militares
del Ejército Mexicano y al trabajo de
fundaciones y organizaciones que
contribuyeron a la pronta recuperación
del lugar.

El Mandatario de la nación sostuvo
que después de la tragedia, muchos
hombres se entregaron al esfuerzo de
reconstruir su comunidad. Ustedes,
dijo mirando a los lugareños, son
ejemplo de **carácter** y **entereza** para
sobrepasar la adversidad.

Apuntó que *La Pintada* es el el sitio
más emblemático de la **tragedia** que
se vivió en aquel entonces y agregó
que muchos tienen presente y siguen
llevando esos momentos de dolor,
al recordar cómo varios de sus seres
queridos perdieron la vida al **desgajarse**
el cerro.

“Aquí lo más grave fue la pérdida
de vidas humanas, aquí fallecieron
71 miembros de la localidad y cinco
integrantes de la Policía Federal al
desplomarse el helicóptero en que
rescataban a los damnificados”,
señaló.



Fecha 27.05.2014	Sección Política	Página 5
----------------------------	----------------------------	--------------------

